

コミュニケーション

秋の環境美化活動 ご協力有難うございました

磐清水自治協議会の「秋の環境美化活動」は、9月8日(日)に、旧磐清水小学校周辺で行われました。

約80人の皆さんに草刈りをして頂きました。中学生には草集め、小学生には市民センター前の道路を濁沼方面と仏坂方面に分かれごみ拾いをし、地域の行事に参加して貰いました。子供達は「杉林の中にも捨ててあるよ」「タバコを吸う人は捨てないで欲しいね」などと話しながらゴミを拾いました。

作業中は何とか小降りだった雨もまるで作業が終わったのを見ていたかのように雨脚を強くし、挨拶もそこそこに解散となりました。

10月6日(日)には校庭で磐清水地区民大運動会が開催されます。皆さん奮ってご参加ください！



No. 76 (令和6年6月)

発行：磐清水自治協議会
事務所：磐清水市民センター内
令和6年9月20日



自治協議会第2回監査会と執行状況のご報告

磐清水自治協議会では、8月21日(水)午後7時から令和6年度第2回目の監査会を行いました。

令和6年4月からの4か月分の監査で、3人の監事の方にそれぞれ担当分けして確認作業をして頂きました。
通帳や伝票が相当数あるものを細かく照合していきます。自治協議会三役も同席のもと、約1時間半行われ、「適

正に処理されている」との報告を頂きました。開催時間について日中の方が良いとの話もあり、今後検討していく事としました。執行状況については右の表をご覧下さい。



R6年度自治協議会地域づくり会計・執行状況

収入の部 R6年7月31日現在

科目	予算額	収入済額	収入率
会費	271,000	266,000	98.2%
負担金	147,000	0	0.0%
交付金	3,450,000	3,450,000	100.0%
繰越金	759,118	759,118	100.0%
雑収入	100,882	0	0.0%
合計	4,728,000	4,475,118	94.7%

支出の部

科目	予算額	支出済額	執行率
人件費	2,608,400	818,475	31.4%
事業費	1,555,000	59,046	3.8%
管理費	564,600	68,418	12.1%
合計	4,728,000	945,939	20.0%

※(収入額) 4,475,118 - (支出額) 945,939 = (収支差額) 3,529,179

R6年度市民センター指定管理会計・執行状況

収入の部 R6年7月31日現在

科目	予算額	収入済額	収入率
委託料	17,241,000	11,494,000	66.7%
使用料	191,000	86,720	45.4%
繰越金	3,929,451	3,929,451	100.0%
雑収入	549	138,500	25227.7%
合計	21,362,000	15,648,671	73.3%

支出の部

科目	予算額	支出済額	執行率
人件費	12,110,000	2,746,808	22.7%
施設管理費	4,755,000	956,355	20.1%
一般管理費	3,300,000	153,116	4.6%
事業費	961,000	123,050	12.8%
予備費	236,000	0	0.0%
合計	21,362,000	3,979,329	18.6%

※(収入額) 15,648,671 - (支出額) 3,979,329 = (収支差額) 11,669,342

仏坂仙翁水の里加工用トマト収穫終了

仏坂仙翁水の里では、8月16日(金)から5日間に渡り加工用のトマトの収穫が行われました。

今年は作付け面積を昨年の倍に増やしています。苗のピンチ作業から始まり、マルチ張り、定植とたくさんの工程を人の手で行い約3ヶ月、昨年よりもたわわに実った真っ赤なトマトが収穫されました。収量は55tとなり、面積比にしても昨年の約1.8倍となりました。



花いっぱいコンクール入賞おめでとうございます



寺沢 峯山いきいきサロンの花壇



寺沢 千葉孝子さんお庭の花壇



仏坂 まごころ花壇

今年度の一関市花いっぱいコンクールは、5月7日から花苗の注文が始まり、一ヶ月後の6月7日には苗の受け取り、その後植え付けや水やり、草取り等を各地域や個人で取り組んできました。

雨も少なく、暑さも厳しい時期を様々な工夫や手間をかけながら育ててきたことだと思います。

7月29日から行われた千厩町の地域審査で磐清

水地区からは3か所の花壇の入賞が決定しました。大規模花壇の部では「仏坂まごころ花壇」が優秀賞、一般花壇の部では「峯山いきいきサロン」が優秀賞を受賞されました。個人の部では寺沢の千葉孝子さん宅の花壇が奨励賞を受賞されました。

皆さん昨年に引き続いての受賞でした。

関係者の皆さん、おめでとうございました

濁沼自治会健康教室開催

濁沼自治会では、9月9日(月)に今年度2回目の健康教室を行いました。今回は、「血管を守る日常生活について」をテーマとして東部健康推進室室長補佐:伊東幸子氏の話を聞きしました。

血管の中の脂肪細胞が増えると、血管が狭くなるとともに固くなったり、毒性を発症したりするそうです。特に心臓から遠い脳は、血管が細く破れやすかったり、詰まりやすかったりするそうです。そこで、血管を元気にする食べ物や生活の仕方などを教えて頂きました。



寺沢自治会資源回収

寺沢自治会では、9月7日(土)に第2回資源回収を行いました。今回は古紙類の回収量は減少しましたが、気温が高かった時期の回収だった事もありアルミ缶の回収が増加しました。

置き場の回収袋に一部スチール缶とアルミ缶の混入が見られ、慎重な分別を望む声が上がりました。

地域の皆様のご協力を願います。



11月9日(土)、10日(日)「磐清水梅の里地区民祭」開催!

今年は5年ぶりに舞台部門復活です。(10日)お楽しみに(o)

磐清水探検隊が行く!④ 千寿長根「姫塚」

本村の東端山の上を通ずる旧道村界に接し奥玉分であるが盆地一帯緩やかな野原で、殊に初夏のつつじ満開の頃の遊歩の好適地である。北側摺沢羽根折沢には大壇小壇の墓地群があり続いて南方千厩界迄の間に三個所程塚があり、その昔千寿姫の哀れな物語も秘められているという。近年野原は開墾せられたが尚四囲の風物は捨て難いものがある。

千寿長根亦千手長根とも書き、俗に袋沢と呼んでいる。(磐清水村誌より)

今年の地区民祭では、千寿姫にまつわる物語も上演予定です。

